



Hoja Informativa

Consolidación de Generadores de Grandes Cantidades

A principios de 2022, el Departamento de Calidad Ambiental de Oregon aplicó la Norma de Mejora de los Generadores de la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos, que incluye una disposición que ofrece una opción adicional de eliminación fuera del lugar para los generadores de cantidades muy pequeñas.

La norma les permite a los generadores de cantidades muy pequeñas, o VSQG por sus siglas en inglés, transportar y consolidar sus residuos peligrosos en una instalación de generadores de grandes cantidades, o LQG por sus siglas en inglés, bajo el control de la misma persona.



¿A quién afecta?

Esta nueva norma puede beneficiar a una persona – incluyendo a los particulares, las empresas y las entidades gubernamentales – que explote varias instalaciones que generen residuos peligrosos. Esta norma puede ayudar a organizaciones, como universidades, sistemas sanitarios, instalaciones militares y tiendas minoristas, a racionalizar las prácticas de gestión de residuos peligrosos.

Beneficios clave



Mayor flexibilidad: Les permite a los generadores de residuos peligrosos consolidar los residuos para gestionarlos de forma más rentable.



Menos papeleo: Los VSQG pueden trasladar los residuos peligrosos a un LQG sin necesidad de un manifiesto. El VSQG debe seguir cumpliendo con otras normativas aplicables de Oregon y del Departamento de Transporte de los Estados Unidos.



Los residuos de un VSQG se gestionan con arreglo a toda la normativa aplicable a los LQG una vez que se reciben en la instalación de LQG.



No hay límite en la cantidad o los tipos de residuos peligrosos que un LQG puede recibir de un VSQG.

¿Qué ha cambiado?

Los generadores de grandes y muy pequeñas cantidades controlados por la misma persona pueden ahora consolidar los residuos peligrosos en la instalación LQG sin necesitar un permiso de instalación de tratamiento, almacenamiento y eliminación de la Ley de Conservación y Recuperación de Recursos.

Requisitos para la Consolidación del LQG

Las instalaciones deben estar bajo el control de la misma persona	<ul style="list-style-type: none">• El control se define como "el poder de dirigir las políticas del generador".
Marcado de contenedores VSQG	<ul style="list-style-type: none">• Los VSQG deben marcar los contenedores de residuos peligrosos con las palabras "Residuos peligrosos" y una indicación de los peligros asociados a su contenido.
Requisitos del LQG	<ul style="list-style-type: none">• Notificar al DEQ, utilizando el Formulario de Notificación de Identificación del Sitio en su DEQ en línea, sobre la intención de consolidar al menos 30 días antes de recibir el primer envío del VSQG.• Conservar los documentos de envío de los residuos de VSQG durante al menos tres años.• Marcar las unidades de acumulación con la fecha de recepción de los residuos peligrosos por parte del VSQG.• Gestionar los residuos recibidos del VSQG bajo toda la normativa aplicable al LQG.
Incumplimiento de los requisitos de consolidación del LQG	<ul style="list-style-type: none">• El incumplimiento de una condición para la exención por parte del VSQG no significaría que el VSQG esté sujeto a un permiso de instalación de tratamiento, almacenamiento y eliminación (TSDF, por sus siglas en inglés).

¿Por qué se cambió la norma?

La EPA ha determinado que ofrecer la opción de que los VSQG envíen sus residuos peligrosos a un LQG bajo el control de la misma persona mejorará la gestión de los residuos peligrosos porque:

- Los LQG están sujetos a condiciones de gestión más estrictas que los VSQG, como el tiempo de acumulación, el etiquetado, la capacitación, los planes de emergencia y las normas de contención.
- Los residuos consolidados en los LQG deben eliminarse en una TSDF de residuos peligrosos autorizado por la RCRA o en estado provisional.
- Las economías de escala pueden reducir los costos globales de gestión de residuos de una empresa y las posibles responsabilidades financieras por los residuos peligrosos que genera en las instalaciones del VSQG.

¿Dónde encontrar más información?

La normativa completa para la gestión adecuada de la consolidación de residuos peligrosos por parte de los generadores de grandes cantidades se encuentra en el 40 CFR 262. La Normativa Administrativa de Oregon 340-100-0002 incorpora las normas federales relacionadas por referencia.

¿Tiene preguntas?

El DEQ ha facilitado la respuesta a sus preguntas. Para obtener más información y solicitar asistencia técnica gratuita no normativa, visite oregon.gov/deq/Hazards-and-Cleanup.

Para presentar los formularios visite Your DEQ Online en yourdeqonline.oregon.gov

Formatos alternativos

El DEQ puede proporcionar los documentos en un formato alternativo o en un idioma distinto al inglés si así lo solicita. Llame al DEQ al 800-452-4011 o envíe un correo electrónico a deqinfo@deq.state.or.us.